

Ejecución número 500

Triste récord para Texas

◆ **AFP**
Huntsville, EE.UU.

Texas se alista a ejecutar este miércoles al condenado número 500 desde la reinstauración de la pena de muerte, en 1976, marcando un nuevo récord en una nación donde la aplicación de este castigo tiende a disminuir.

Salvo un aplazamiento de último minuto, Kimberly McCarthy, una mujer negra de 52 años, será ejecutada por inyección letal en "Walls Unit", una prisión de paredes de ladrillos rojos erigida en el centro de la pequeña ciudad de Huntsville, en el este de Texas.

La ejecución de esta exdroga-



A la condenada le pondrán una inyección letal. ELNUEVODIARIO.COM

dicta, condenada a muerte por el brutal asesinato de una anciana en 1997 durante un robo en el condado de Dallas, está programada para las 6 p.m.

En ese momento, los militantes en contra de la pena de muerte prevén manifestarse frente a los muros de la prisión, de más de un siglo de antigüedad.